

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

| Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum |
|--|-------------------|------------|
| Amt 61 | S0135/22 | 12.04.2022 |
| zum/zur | | |
| F0075/22 Fraktion FDP/ Tierschutzpartei - Stadträtin Evelyn Schulz | | |
| Bezeichnung | | |
| Haltestelle „An der Enckekaserne,, | | |
| Verteiler | Tag | |
| Der Oberbürgermeister | 26.04.2022 | |

Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 24.03.2022 gestellten Anfrage nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

1. Wann werden die Bauarbeiten voraussichtlich beendet sein?

Aufgrund von Gleisbauarbeiten der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG (MVB) erfolgt bis zum 27.06.2022 eine Vollsperrung zwischen der Seehäuser Straße in Höhe Westfriedhof und der Hugo-Vogel-Straße. Ab dem 18.04.2022 beginnt in diesem Bereich zusätzlich der Bau der barrierefreien Haltestelle "Westfriedhof" (1. Bauabschnitt).

In Abstimmung mit den Bauarbeiten im Kümmelsberg (u. a. Vollsperrung für die Errichtung einer Querungshilfe) wird die Vollsperrung im Zeitraum vom 27.06.2022 bis zum 13.08.2022 aufgehoben. Im Anschluss daran wird der 2. Bauabschnitt der Gleisbauarbeiten in der Großen Diesdorfer Straße ausgeführt - erneut unter Vollsperrung. Der Bauzeitraum soll sich dann vom 13.08.2022 bis ca. zum 16.12.2022 erstrecken.

2. Ist geplant, die Haltestelle „An der Enckekaserne“ nach Beendigung der Bauarbeiten wieder in Betrieb zu nehmen?

Die Regionalbushaltestelle „An der Enckekaserne“ wird nach Beendigung der Bauarbeiten bzw. mit der Befahrbarkeit des originären Linienweges wieder in Betrieb genommen und durch die entsprechenden Regionalbuslinien 612 und 663 bedient.

3. Zu den Geschäftsfeldern der BördeBus Verkehrsgesellschaft mbH gehört unter anderem die Organisation und Durchführung der Schulbeförderung. Ist geplant, nach Beendigung der Baumaßnahmen und einer erneuten Inbetriebnahme der Haltestelle, den neuen Schülerverkehr zur/von der Grundschule „Am Westring“ in die Fahrzeiten der Linie einzubeziehen?

Der Auftrag der BördeBus Verkehrsgesellschaft mbH zur Sicherstellung der Schülerbeförderung bezieht sich ausschließlich auf das Gebiet des Landkreises Börde. Die Regionalbusverkehre sind grundsätzlich auf die in den Landkreisen bestehenden Bedarfe ausgerichtet. Die BördeBus Verkehrsgesellschaft mbH ist nicht für den Schülerverkehr in Magdeburg zuständig. Das Angebot der BördeBus Verkehrsgesellschaft mbH kann gleichwohl auch von Schülern in Magdeburg genutzt werden. Eine Anpassung der Fahrzeiten ist nicht vorgesehen.

Die Stellungnahme wurde unter Einbeziehung der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG (MVB) und des Magdeburger Regionalverkehrsverbundes (marego) und des Baulastträgers erarbeitet.

Rehbaum
Beigeordneter für Umwelt
und Stadtentwicklung